

## Isabel Celaá: «Las profesiones son una pieza fundamental de nuestra economía y de nuestro progreso social»

La ministra de Educación y FP clausuró el 'Congreso UP 20+20: Profesiones unidas por un mundo en cambio' en el marco del 40 aniversario de Unión Profesional

Redacción || MONOGRÁFICOS

**E**l futuro de los y las profesionales, y su compromiso con la Agenda 2030, protagonizaron la segunda jornada del 'Congreso UP 20+20: Profesiones unidas por un mundo en cambio', foro de debate y discusión que clausuró Isabel Celaá, ministra de Educación y FP a princi-

pios de este mes. En su intervención abordó la importancia del papel del sistema educativo en las profesiones, así como la necesidad de revisar su rol, dados los constantes cambios de nuestra sociedad, donde destacan las necesidades educativas y formativas de los que serán los y las profesionales del futuro. «Hemos de prepararnos para el mundo que vie-

ne; un mundo que no genere exclusión», ha precisado la ministra antes de referirse al mañana que nos espera y que obligatoriamente pasa por la cuarta revolución industrial que supone la implicación de todos los actores sociales. Para ello Celaá apostó en su discurso por un poder cognitivo y por la inteligencia emocional como herramientas de empoderamiento.



Ministra. Isabel Celaá junto con los organizadores del congreso.